

AVIS DE DECES

Le Club Sportif Pertuisien a la douleur de vous faire part du décès subit de **M. Jean Bailly** survenu le 17 août 2014.

Président du CSP pendant de nombreuses années, il a marqué la vie associative par son engagement et son dévouement, tant au niveau local que régional et national.

En effet, il s'était particulièrement investi à la Ligue de Provence de Volley-ball puis avait été élu responsable de la commission nationale "statuts et règlements" à la Fédération Française de Volley-ball où le travail de suivi des diverses opérations de mutations, adhésions etc. ne manquait pas.

Ce n'est pas pour autant qu'il s'était désintéressé de la vie locale où il poursuivait son engagement particulièrement à l'antenne de Pertuis des "Restos du Cœur".

Nous avons perdu un grand militant.

P/Bureau CSP : Jean Pellenc